



Jhonardy Jose Pacheco-Chirinos
 Documented TdA Member

Jhonnarty Dejesus Pacheco-Chirinos
 Documented TdA Member

Dixon Azuaje-Perez
 Suspected TdA Member

Nixon Jose Azuaje-Perez
 Suspected TdA Member

Los 4 delincuentes detenidos en el estado de Colorado. El Tren de Aragua opera tanto en Estados Unidos como en Venezuela, específicamente en el tráfico de drogas y personas.

Policía de EE.UU. detuvo a cuatro integrantes del Tren de Aragua

» Los delincuentes, de entre 19 y 24 años, cayeron gracias a una investigación que surgió de un tiroteo en la ciudad de Aurora del que participaron a finales de julio.

La Policía de Estados Unidos confirmó la detención de cuatro miembros de la banda criminal Tren de Aragua en el estado de Colorado, producto de una investigación iniciada por las autoridades locales tras un tiroteo.

El Departamento de la Policía de la ciudad de Aurora localizó a los delincuentes, todos de entre 19 y 24 años, y los puso bajo su custodia. Los primeros identificados fueron Jhonardy Dejesús Pacheco-Chirinos, acusados de intento de asesinato y otros cargos relacionados, y Jhonardy José 'Cookie' Pacheco-Chirinos, su hermano.

A ellos se sumaron, posteriormente, Dixon Azuaje-Pérez, de 20 años, y Nixon Azuaje-Pérez, de 19.

Según se constató en los registros, Jhonardy José 'Cookie' Pacheco-Chirinos ingresó al país en octubre de 2022 de forma irregular y fue detenido por agentes de la Patrulla Fronteriza en el sector de Del Río, en Texas. Sin embargo, fue liberado poco después. Su hermano también había sido demorado en esa zona en octubre de 2022 por entrar al territorio estadounidense de forma ilegal y consiguió su libertad al cabo de un tiempo.

Por su parte, los Azuaje-Pérez habían sido detenidos por agentes de la Patrulla Fronteriza en Eagle Pass, Texas, casi un año más tarde, el 22 de agosto de 2023. Ambos fueron puestos en libertad condicional a la espera del correspondiente pro-

ceso jurídico.

El Departamento de la Policía aseguró, tras esta reciente investigación, que los hermanos Pacheco-Chirinos tienen vínculos confirmados con la banda criminal transnacional mientras que los restantes están asociados a otros grupos y, posiblemente pertenezcan al Tren de Aragua.

Los cuatro fueron detenidos el 29 de julio en relación con un tiroteo ocurrido el día anterior en un complejo de departamentos en la calle Nome, en la ciudad de Aurora, que fue catalogado como un intento de asesinato. Cerca de las 4,30 hora local de aquel domingo, las fuerzas de seguridad recibieron una llamada por ruidos de disparos en el edificio tomado por miembros de la pandilla.

Al llegar a la casa de la familia Romero, los oficiales "encontraron a dos hombres adultos con heridas de bala", una de ellas "potencialmente mortal" y la otra "grave", dijo entonces el portavoz de la Policía, Sydney Edwards.

En las redes sociales comenzó a circular, también, un video tomado por una cámara de seguridad en uno de los pasillos del establecimiento en el que se ve al grupo de jóvenes armados, derribando la puerta e ingresando al departamento, antes de que comenzara la balacera.

Enseguida, los investigadores iniciaron las pericias y en pocas horas pusieron bajo custodia policial a

los sujetos, bajo acusaciones de intento de homicidio, agresión, descarga ilegal de un arma de fuego y puesta en peligro imprudente, y manipulación de evidencia física.

"Cualquier presencia de actividad criminal, incluyendo actividad de pandillas, no será tolerada. El Departamento de la Policía de Aurora continuará luchando contra el crimen. Encontraremos y arrestaremos a los responsables", aseguraron en un comunicado.

El Tren de Aragua es una banda criminal transnacional con cerca de 5.000 miembros, distribuidos entre Venezuela y Estados Unidos. A pesar de que el régimen de Nicolás Maduro asegura haberla desbaratado, lo cierto es que sus actividades de tráfico de drogas y personas continúan activas en la región.

Infobae